
  

VERBALE DEL 22 NOVEMBRE 2019 

L'anno 2019, il giorno 22 del mese di Novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, 

il Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norma di 

Regolamento, del Presidente Greco prot. 1529924 del 30/10/2019 per trattare gli argomenti di cui agli 

allegati O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Savoca.  

Alle ore 10:15 il Presidente Savoca dispone l’appello e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, 

Orilia, Scarlata, Serio e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, Marchese, Tusa e il Presidente 

Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.  

E’ assistito dal Segretario l’Istr. Amm.vo Sig.ra Maria Patrizia Di Pisa. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia. 

Alle ore 10:16 esce il consigliere Orilia. 

In merito alla nota pervenuta dall’ICS Maredolce avente per oggetto: Invito prima assemblea della comunità 

educante “Felici Digitali” che si terrà giorno 26 c.m. alle ore 10:00 presso l’Aula Magna della stessa, il 

Presidente comunica che è stata rinviata in data 3 Dicembre alla stessa ora. 

Il consigliere Viscuso desidera sapere se si hanno notizie in merito alla transazione del personale Reset alla 

Rap in quanto è necessario intensificare il servizio spazzamento che è molto carente nel territorio. 

Il Presidente Savoca risponde che la transazione dei 70 operai avverrà nel mese di Gennaio, in ogni caso lo 

spazzamento viene effettuato dai ragazzi che percepiscono il reddito di cittadinanza che rendono più vivibile 

parte della nostra circoscrizione. 

Infine il consigliere Viscuso chiede se è possibile predisporre un piano da mandare all’Azienda AMAP per 

la pulizia delle caditoie in quanto le forti piogge e la carente manutenzione delle sopracitate, puntualmente 

intasate da rifiuti e fango non garantiscono il passaggio ottimale dell’acqua. 

Il Presidente Savoca si trova pienamente d’accordo a quanto proposto. 

Terminata la discussione il Presidente propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella, Serio e 

Viscuso e il consiglio approva. 

Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazione verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del verbale del 14 novembre 2019, che viene approvato all’unanimità alle ore 10:25. Risultano 

assenti alla votazione i consiglieri Guaresi, Marchese, Orilia, Tusa e il Presidente Greco. 

Alle ore 10:30 entra il consigliere Tusa. 

Si dà lettura del verbale del 15 novembre 2019, che viene approvato all’unanimità alle ore 10:31. Risultano 

assenti i consiglieri Guaresi, Marchese, Orilia e il Presidente Greco. 

Alle ore 10:32 entra il Presidente Greco che presiede. 

Il Presidente Greco dà alcune comunicazioni e alle ore 10:38 chiude la seduta di consiglio. 
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